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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  23  del mese   MARZO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: DISCUSSIONE DEL PERSONALE - DISSERVIZI 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela CALDERONE 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:14 

II 
Conv. 
09:29 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A P  DA REMOTO 

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

4 FRANZE’ Katia Componente A A/P  ENTRA 09:52 

5 NASO Agostino Componente A A   

6 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

7 CONSOLE Domenico Componente P P   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P   

9 TERMINI Gerlando Componente A A   

10 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI DA REMOTO 

11 CURELLO Leoluca A. Componente P P   

12 POLICARO Giuseppe Componente A A   

13 PILEGI Loredana Componente P P  DA REMOTO 

14 COMITO Pietro Componente A P   

15 LUCIANO Stefano Componente A A   

16 PISANI Silvio Componente A P  DA REMOTO 

17 PUGLIESE Laura Componente A A ARENA DA REMOTO 

Presiede la seduta il  Presidente Raffaele Iorfida , il  quale fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.   

La seduta chiude alle ore  10:20 

    IL   PRESIDENTE                             IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

      Raffaele Iorfida                            Emanuela CALDERONE 

 



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Apre i lavori, in prima convocazione, alle ore 09:29, il  Presidente della 1 Commissione, Raffaele 

Iorfida , il quale, pone all’attenzione dei Commissari presenti in aula e da remoto l’OdG: 

Discussione sul Personale e Disservizi. 

Il Presidente cede la parola al Commissario Cutrullà che ne ha fatto richiesta. 

Cutrullà: “ …è necessario trattare la problematica del personale, in modo attento. Dobbiamo stare 

con fiato sul collo agli amministratori per capire cosa intendono fare. Da qui a dicembre, circa 30 

dipendenti andranno in pensione e vedremo interi settori svuotarsi e probabilmente i servizi si 

andranno ad esternalizzare. La maggior parte degli impiegati rimasti, sono di categoria A e B, ma 

svolgono mansioni superiori. È necessario fare un concorso interno per il passaggio ad altra 

categoria, altrimenti tra qualche anno l’Ente si troverà  a pagare i numerosi ricorsi… “ “ …la 

riduzione del personale all’interno dell’Ente, comporta anche disagi nei servizi alla persona, non ci 

sono risorse umane sufficienti e se  qualcuno si assenta il servizio viene meno…”  

I Commissari Curello, Franzè e Comito concordano con quanto detto da Cutrullà. 

Il Presidente: “ …l’Ente deve essere in grado di erogare i servizi, è necessario quindi mettere 

mano in anticipo… “ lo  stesso, comunica che si interfaccerà con l’Assessore al Ramo per 

discutere di tale problematica. 

Anche il Commissario Pisani concorda con l’intervento di Cutrullà e suggerisce in merito alle 

categorie A e B, onde evitare ricorsi, di proporre un passaggio a categoria successiva, con i relativi 

compensi, purchè rinuncino ai retroattivi. Successivamente Pisani, sposta la sua attenzione sulla 

struttura che accoglie la delegazione di Vibo Marina.  “ …Innanzitutto sulla struttura c’è ancora il 

cartello della Polizia Municipale, non c’è un bagno per i disabili, la struttura in generale è cadente e 

non ci sono i condizionatori per l’estate, ne i convettori per l’inverno. Pisani chiede  al Presidente 

che si  faccia portavoce presso chi di competenza. 

 

Il  Presidente chiude la seduta alle ore 10:00 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 23/03/2021 

 

Il Segretario Verbalizzante f.f. 

    Emanuela CALDERONE     Il  Presidente  la 1^ Commissione 

     Raffaele Iorfida 


